

PRESSE INFORMATION

bee smart city und polisMOBILITY erneuern Partnerschaft

Mülheim/Ruhr, 11. April 2023. bee smart city und polisMOBILITY erneuern ihre Partnerschaft für 2023. Schon im vergangenen Jahr konnte die polisMOBILITY mit ihrem einzigartigen Konferenzprogramm zum Thema urbane Mobilität der Zukunft überzeugen. Vom 24.-26. Mai 2023 wird Köln wieder zum Dreh- und Angelpunkt für die Mobilitätswende.

Die polisMOBILITY ist das vernetzte, internationale Event zur Zukunft von Mobilität und urbanem Leben. Die Messe sieht sich als Vermittler zwischen Kommunen und kommunalen Unternehmen bei der strategischen Ausrichtung und operativen Umsetzung der Mobilitäts- und Energiewende. Dabei versteht sich die polisMOBILITY als Dialogplattform für alle Player der urbanen Mobilität. Die Messe findet vom **24. bis zum 26. Mai 2023** auf dem Kölner Messegelände statt.

Das Konzept der Veranstaltung geht dabei neue Wege. Nicht die Produkte stehen im Vordergrund, sondern der Austausch über nachhaltige Mobilitätslösungen liegt klar im Fokus.

Schwerpunkt: kommunale Handlungsfelder

Im Mittelpunkt steht die **polisMOBILITY Konferenz**, die sich dem Schwerpunktthema von Strategien und Lösungen zukünftiger Mobilitäts-Ökosysteme im Sinne lebenswerter und nachhaltiger Städte und Regionen widmet.

Ziel ist es, den Austausch zwischen Industrie und Kommunen (B2G) sowie der Wirtschaftsunternehmen untereinander (B2B) zu fördern. Die Messe sieht sich zudem als zentraler Treffpunkt für Vertreterinnen und Vertreter von Kommunen, Unternehmen, Wissenschaft und Forschung sowie Mobilitätsexperten aus dem In- und Ausland.

Workshops für die Zukunftsfähigkeit von Städten und Kommunen

Neben Panels und Vorträgen sind in der diesjährigen Ausgabe als neues Beteiligungsformat auch inhaltliche Workshops mit einem praxistauglichen Ansatz vorgesehen. Zentral hierbei ist die Rolle der Kommunen.



PRESSE INFORMATION

Auch bee smart city wird auf der Messe vertreten sein und sich mit Solution Providern, Partnern und Kommunen austauschen, die unsere Vision für eine nachhaltigere und widerstandfähigere Zukunft teilen.

Hier gibt es einen Überblick über das Konferenzprogramm:

<https://www.polis-mobility.de/events/polismobility-konferenz/>

Über bee smart city

bee smart city ist ein spezialisiertes digitales Software- und Beratungsunternehmen, das es sich zur Aufgabe gemacht hat, Kommunen zu befähigen, die Transformation zu intelligenten und nachhaltigen Städten und Regionen erfolgreich zu bewältigen. Mit der Smart City Toolbox - einer einzigartigen Software-as-a-Service-Lösung für Städte und Regionen - ermöglichen wir das effektive Management von Smart City-Strategien und entsprechenden Projekten digital und kollaborativ an einem Ort. Mit mehr als 14.000 Mitgliedern aus 170 Ländern betreibt bee smart city das größte kostenlose [Smart City Online Netzwerk](#) und die größte Smart City Community, in der Smart City Fachleute Wissen austauschen, lernen und Markteinblicke gewinnen können. Die Plattform ist auch als White-Label-Lösung für Organisationen verfügbar, die die Zusammenarbeit zwischen verschiedenen Interessengruppen fördern wollen. Darüber hinaus bieten wir einen einzigartigen globalen Smart City Ausschreibungsdienst an, der Lösungsanbietern Zugang zu neu veröffentlichten Smart City Ausschreibungen weltweit bietet. Und nicht zuletzt beraten wir Städte bei der Ausarbeitung und Umsetzung von Smart City Strategien und -Lösungen. Erfahren Sie mehr unter: www.beesmart.city

KONTAKT:

Nicole Becker

Marketing Communication Manager

bee smart city GmbH
Wiesenstr. 35
45473 Mülheim/Ruhr

Tel. +49 (0) 208 62801331

E-Mail: press@beesmart.city